

朝夕の冷え込みが厳しくなってきましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。
紅葉の便りが各地から届いています。この機会に少し遠くまで出かけてみるのもいいですね。

10月も楽しい行事がありました！

「“趣味の作品展”を見学してきました！」

10月18日～20日鈴鹿ハンターにて趣味の作品展が開催されました。ルーエハイムでも毎年恒例となり、ショッピングを兼ねて作品展の見学に行ってきました。作品展では、自分達の作品が展示されているのを見て喜ばれたり、他の施設の作品を熱心に見学されていました。その後のショッピングでは「どれを買おうかな～…」と商品を手に取りながら選ぶ方、また、外出は久しぶりという方もみえ、素敵な笑顔も見られ、「とても楽しかった！」という声も聞かれました。短い時間ではありましたがリフレッシュして頂けたようでした。



「鈴鹿マンドリンクラブの方々が来所されました」

10月18日(土)鈴鹿マンドリンクラブの方々が来所され、迫力ある演奏を披露して頂きました。利用者様のお馴染みの懐かしい曲もあり、演奏に合わせて口ずさむ方や昔を思い出して涙される方もみえました。終わりが近づくと、利用者様から「もう終わりなのぉ…」という声も聞かれ、みなさん大満足の時間を過ごされたように思います。

鈴鹿マンドリンクラブの皆様、本当にありがとうございました。



ホームページを開設しました

大変お待たせしまして申し訳ございません…。10月号のあい通信でもお知らせしました“ルーエハイムホームページ”ですが、ようやく開設することができました！施設の行事予定や行事風景、フォトギャラリー、職員によるブログなど話題豊富にお送りします。

ルーエハイム

検索

でクリック、

またはホームページ URL <http://www.ruheheim.com> へアクセスしてください。